

Where To Download Foto Hubungan Suami Istri Free Download Pdf

Menggairahkan Kembali Hubungan Seksual Suami Istri Problem dan Solusinya Mars & Venus In The Bedroom John Gray
Pertanyaan Seputar Hubungan Seksual dan Hak-Hak Suami Istri
Indahnya bercinta sesuai syari'ah Zoya Amirin Menjawab 137
Persoalan Kebahagiaan Rumah Tangga Seks islami Kiat
Membangun Hubungan Suami, Istri, Anak, Menantu, Ipar GOOD
FOREPLAY Problem anda: Hubungan suami-istri, seksualitas,
hubungan dengan anggota keluarga, gangguan kejiwaan 120
Tanya Jawab Seksual Seks: Nikmat, Sehat, Sesuai Syariat Surga
Dalam Keluarga Menjadi Istri yang Sukses dan Dicintai Pesan
yang Dikirim oleh Mantan Istri Suami Menikah untuk Bahagia
(ed. Revisi) Cinta untuk Sang Istri Perceraian Seks Pria & Wanita:
Manfaat, Masalah, dan Solusinya, Tanya Jawab Lengkap
Perfumed Garden Tanya Jawab Seputar Kamar Tidur (Problem &
Solusinya) Kitab Cinta Malam Pertama The Handbook of
Marriage Seni Bercinta dalam Islam - Ngaji Bareng Ust.
Wijayanto (Snackbook) Harmonious Family Rumah tangga
sakinah Pelecehan seksual terhadap istri Terjemah Qurratul
'Uyyun Surga di Dunia, Surga di Akhirat Beginilah Seharusnya
Suami Istri Kado Istimewa Calon Pengantin Panduan praktis
komunikasi suami-istri Pngen Disayang Suami? Perbaiki
Komunikasinya! Diskusi Seksologi Modern: Menerabas Lorong
Gelap Kehidupan Seks dan problemanya Second Love When I
Love You Seksualitas Manusia: Masalah dan Solusi Adab
Kehidupan Berumah Tangga Sesuai Al-Qur'an dan As-Sunnah

Fiqih LDR Suami Istri Yoga untuk Pasangan Suami-Istri

Getting the books **Foto Hubungan Suami Istri** now is not type of inspiring means. You could not by yourself going afterward book addition or library or borrowing from your connections to way in them. This is an enormously easy means to specifically get lead by on-line. This online pronouncement Foto Hubungan Suami Istri can be one of the options to accompany you subsequent to having supplementary time.

It will not waste your time. acknowledge me, the e-book will definitely publicize you supplementary matter to read. Just invest little grow old to entrance this on-line declaration **Foto Hubungan Suami Istri** as well as review them wherever you are now.

Recognizing the mannerism ways to get this books **Foto Hubungan Suami Istri** is additionally useful. You have remained in right site to start getting this info. get the Foto Hubungan Suami Istri link that we allow here and check out the link.

You could purchase guide Foto Hubungan Suami Istri or acquire it as soon as feasible. You could quickly download this Foto Hubungan Suami Istri after getting deal. So, like you require the book swiftly, you can straight acquire it. Its appropriately extremely simple and therefore fats, isnt it? You have to favor to in this freshen

This is likewise one of the factors by obtaining the soft documents of this **Foto Hubungan Suami Istri** by online. You might not require more mature to spend to go to the books start as without difficulty as search for them. In some cases, you likewise attain not discover the statement Foto Hubungan Suami Istri that you are looking for. It will completely squander the time.

kratom-rx.com

However below, later you visit this web page, it will be consequently categorically simple to acquire as capably as download guide Foto Hubungan Suami Istri

It will not acknowledge many mature as we run by before. You can accomplish it while bill something else at home and even in your workplace. as a result easy! So, are you question? Just exercise just what we have enough money below as with ease as review **Foto Hubungan Suami Istri** what you afterward to read!

Thank you entirely much for downloading **Foto Hubungan Suami Istri**. Maybe you have knowledge that, people have see numerous times for their favorite books behind this Foto Hubungan Suami Istri, but stop up in harmful downloads.

Rather than enjoying a fine ebook behind a cup of coffee in the afternoon, on the other hand they juggled later than some harmful virus inside their computer. **Foto Hubungan Suami Istri** is manageable in our digital library an online admission to it is set as public correspondingly you can download it instantly. Our digital library saves in combined countries, allowing you to get the most less latency time to download any of our books in imitation of this one. Merely said, the Foto Hubungan Suami Istri is universally compatible following any devices to read.

Conjugal violence in Jayapura kabupaten; research report. Ketika seorang laki-laki mengikat perjanjian dengan mengucapkan ijab qabul sesungguhnya ia sudah melakukan perjanjian yang juga dilakukan Allah dengan para nabi, yaitu mitsaaqan ghaliizha (perjanjian yang kuat). Setelah menikah, ada hak-hak istri yang menjadi kewajiban suami untuk memenuhinya. Sang istri telah merelakan segala sesuatu yang ada pada dirinya untuk diserahkan kepada suami. Buku ini membahas segala hal tentang

pernikahan, tentang hak-hak istri yang harus dipenuhi oleh suami, bagaimana seharusnya seorang suami memuliakan istrinya sesuai dengan syariat Islam dan hal lainnya terkait dengan adab seorang suami terhadap istrinya. Bagaimana cara anda menarik perhatian suami ? Ini merupakan sebuah pertanyaan yang perlu dijawab oleh setiap istri, tanpa membedakan antara istri yang bekerja (wanita karir) maupun tidak. Begitu pula, antara istri yang baru melangsungkan pernikahan maupun yang sudah lama menikah. Semua mengidamkan kebahagiaan dan kesuksesan dalam membina rumah tangga. Karena itu, kami meraja berkewajiban mempersembahkan tulisan ini kepada setiap istri agar mereka mengetahui cara membentuk diri mereka menjadi istri yang sukses, mampu menghadapi segala permasalahan dan badai yang mendera rumah tangga, serta cakap dalam mengarahkan bahtera kehidupan rumah tangganya hingga sampai di dermaga tujuan yang di cita-citakan. Untuk meraih kesuksesan dalam kehidupan rumah tangga, kita tidak memerlukan masa tertentu setelah pernikahan, sebagaimana yang dikatakan orang-orang. Dalam buku ini dijelaskan bagaimana cara agar seorang istri dapat sukses dan membahagiakan suaminya meskipun mereka memiliki pekerjaan diluar rumah, serta bagaimana menjadi istri yang sukses sejak hari pertama pernikahan. Daftar Isi Pendahuluan A. Penyebab LDR 1. Studi 2. Tugas 3. Tuntutan Ekonomi 4. Hukuman 5. Poligami B. Resiko LDR 1. Selingkuh Permasalahan rumah tangga, khususnya berkaitan dengan seksualitas merupakan masalah yang susah-susah gampang dan gampang-gampang tapi sulit diselesaikan. Terkadang ia bisa terselesaikan oleh kedua pasangan suami istri bersangkutan dengan adanya sikap saling pengertian, saling menutupi kekurangan, saling asuh, dan saling-saling lainnya yang dapat mendukung terpecahkannya masalah rumah tangga yang mereka hadapi. Di dunia pesantren, Kitab Qurratu al-'Uyun ini sangat populer. Bahkan, dalam setiap topik yang dibahas umumnya sangat diperhatikan, karena menarik

untuk dipelajari. Sebab, isinya menyangkut kehidupan mereka kelak saat akan berumah tangga. Bahkan, secara gamblang (jelas), kitab ini menerangkan tentang tata cara berhubungan suami istri, waktu yang tepat dan dilarang dalam melakukan hubungan intim, doa yang harus dibaca, dan lain sebagainya. Qurrotul Uyun merupakan kitab berbentuk syarah dari nazham (Syair) yang ditulis oleh Syekh Qasim bin Ahmad bin Musa bin Yamun. Sebagaimana kitab syarah pada umumnya, Syekh Tahami menyajikan ulasan yang memahamkan secara runut pada tiap bait-bait yang disusun Syekh Yamun. Tetapi, Syekh Tahami memiliki kelihaihan dan keluwesan bahasa yang benar-benar mudah ditangkap oleh pembaca. Qurrotul Uyun menyajikan pembahasan senggama secara lengkap dan gamblang, mulai dari pemilihan waktu yang tepat, tata cara foreplay yang dianjurkan, bagaimana posisi yang unggul dan doa-doa yang harus dibaca. Pertama, waktu terbaik untuk seorang suami-istri berbulan madu atau bersenggama adalah setelah Isya', boleh juga dilakukan setelah Maghrib sebelum Isya'. Hendaknya suami melarang siapapun berhenti atau duduk di dekat pintu kamarnya, agar tidak ada yang mengganggu saat bersenggama. Doa yang dibaca oleh suami-istri setelah sepakat akan bersenggama adalah Allahumma Jannibna as-Syaithan wa Jannibis Syaithana ma Razaqtana. Kedua, etika yang harus dipenuhi oleh seorang suami-istri adalah kebersihan badan dan hatinya sebelum bersenggama. Hendaknya keduanya sudah bertaubat dari dosa-dosanya selama ini. Setelah suci batinnya, suami-istri juga dalam keadaan suci lahiriahnya baik itu dengan mandi dan wudlu terlebih dahulu. Keadaan suci lahir batin ini mencerminkan terpenuhinya agama dalam kehidupan rumahtangga, sebagaimana dimaksudkan dalam hadis Nabi: Barangsiapa telah menikah, maka ia sejatinya telah menyempurnakan setengah agamanya. Maka hendaknya bertakwa kepada Allah dalam setengah yang lainnya. (HR. Muslim). Saat bersuci inilah, hendaknya si suami membasuh kedua tangan dan kakinya dan istrinya dalam satu wadah (ember)

air. Lalu suami membaca Asmaul Husna dan shalawat Nabi, kemudian air bekas basuhan itu disiramkan ke setiap sudut rumah. Hal ini dapat menjadi wasilah hilangnya keburukan dan was-was setan. Ketiga, memulai dengan kesunnahan, seperti memakai parfum, mendahulukan kaki kanan saat memasuki kamar lalu mengucapkan: 'Bismillahi wassalamu 'ala Rasulihis salamu 'alaikum. Selanjutnya mengerjakan shalat dua rakaat atau lebih banyak. Lalu membaca surat al-Fatihah sebanyak tiga kali, surah al-Ikhlas sebanyak tiga kali, shalawat Nabi tiga kali, bertasbih dan berdoa kepada Allah. Setelah itu, hendaknya si suami menghadap istri, lalu letakkan tangan di atas ubun-ubun istrinya sambil berdoa: "Ya Allah, aku memohon kebaikan kepada-Mu dan kebaikan tabiat yang telah Engkau tetapkan kepadanya. Dan aku berlindung kepada-Mu dari keburukan istri dan keburukan tabiat yang telah Engkau tetapkan baginya." Lalu membacakan surat-surat Al-Qur'an seperti al-Waqi'ah, an-Nashr, Al-Insyirah ataupun Ayat Kursi. Doa-doa ini lebih baik dibaca setiap hari bukan saat hendak bersenggama saja. Keempat, hendaknya didahului dengan foreplay plus dzikrullah, yakni sewaktu mulai senggama, membelai badan istri sambil berdzikir, membelai leher istri dan mememeluknya lalu membaca "Ya Raqib" tujuh kali dipungkasi dengan "Fallahu khairun hafidzhan wahuwa arhamur rahimin." Bacaan ini merupakan peringatan untuk menjaga diri. Kelima, hendaknya si suami percaya diri dan tidak grogi, lalu merangkai kata-kata rayuan yang indah, agar si istri tidak resah dan takut diajak bersenggama. Buatlah hati si istri berbunga-bunga agar dirinya ceria dan riang gembira. Sebab, malam pertama merupakan peristiwa baru dan pastinya diselingi pertanyaan: "Apakah senggama sakit atau nikmat?" Di samping itu suami hendaknya menyuapi istrinya tiga kali suapan. Dan hendaknya si suami menjauhi makanan yang dapat melemahkan syahwatnya, seperti makanan yang asam, bawang, mentimun, kedelai dan lainnya. Keenam, ihwal posisi bersenggama, menurut para ulama posisi paling baik adalah si

suami di atas dan istri di bawah, lalu pinggul istri diganjal dengan bantal. Lalu suami bisa 'bercocok tanam' pada vaginanya dengan tempo sesuka hatinya. Sebelum memasukkan zakar ke dalam vagina hendaknya suami membaca basmalah. Boleh juga si suami mendatangi istri dari arah belakang (doggy style), zakar tetap dimasukkan pada vagina dari arah belakang. Haram hukumnya memasukkan zakar pada dubur, apapun alasannya. Dan hendaknya si suami membuat si istri mencapai klimaks atau orgasme dalam setiap persenggamaan. Hendaknya suami mampu bersenggama hingga tiga atau empat kali orgasme agar istrinya benar-benar terpuaskan. Ketujuh, ketika hendak mengulangi senggama setelah ejakulasi pertama, hendaknya menunggu beberapa saat agar zakar benar-benar sudah lemas, lalu membasuhnya dengan air yang sedang, bukan air dingin, agar terasa segar kembali. Bisa juga si suami wudlu atau mandi terlebih dahulu. Lalu mengulangi senggamanya berkali-kali. Sedangkan si istri tidak dianjurkan membasuh vaginanya karena bisa melonggarkan dan menurunkan gairah seksnya. Cukup dilap saja dengan kain bersih. Begitulah sebagian adab bersenggama yang dipaparkan oleh Syekh Tahami. Selain itu, masih banyak pembahasan lainnya. Hubungan suami istri memiliki sisi-sisi yang menarik disimak dan perlu belajar panjang sebelum benar-benar mampu memasukinya. Apabila seorang calon suami belum belajar kitab ini, rasa-rasanya ia tak akan menemukan indahnya teknik-teknik bercinta sekaligus menangkap hikmah dan rahasia di balik kenikmatan berumahtangga yang sudah dipelajari panjang lebar dalam kehidupan kaum Muslimin sepanjang sejarah. Semoga buku terjemah ini senantiasa membawa manfaat bagi siapa pun yang membacanya. Semoga Allah SWT menjadikan amal ini sebagai berkah bagi kita semua. Aamiin. Bicara tentang hak dan kewajiban suami istri, tentu tidak bisa lepas dari pembahasan hubungan intim. Bahkan, hubungan intim dalam sebuah ikatan pernikahan adalah salah satu faktor penting penunjang keharmonisan rumah tangga, dalam hal ini suami dan istri.

Karena pentingnya hal tersebut, kita sebagai umat yang selalu berpegang pada Al-Qur'an dan sunah sudah selayaknya mencari tahu bagaimana etika melakukan hubungan intim sesuai syariat. Kita juga harus tahu apa saja yang dimakruhkan bahkan dilarang ketika melakukan hubungan intim. Buku sederhana ini tampil dengan gaya bahasa yang unik. Materi-materi yang berbobot diungkapkan dengan gaya fi ksi, sehingga membuat pembaca tidak bosan. Terdapat kisah antara bapak dan putranya, ibu dan putrinya, guru dan muridnya, serta kisah malam pertama antara suami dan istri. Kehidupan suami-istri adalah aspek yang sangat penting dalam kehidupan manusia, yang akan dilalui oleh seorang pria dan seorang wanita. Kehidupan itu akan menyibukkan sebagian besar kehidupan keduanya. Jika kehidupan suami-istri itu bagi keduanya ditegakkan di atas cinta yang tulus, keserasian yang sempurna, dan saling pengertian yang utuh, maka kehidupan keduanya akan bahagia. Dinaungi rasa aman, tenang, dan rasa penuh cinta. Dengan demikian, keduanya akan bisa mencetak generasi bagus yang mengerti bagaimana seharusnya hidup itu. Kebahagiaan itu memiliki kedudukannya berkenaan dengan apa-apa yang akan dihadapi berupa berbagai beban dan tanggung jawab. Oleh sebab itu kehidupan suami-istri yang bahagia adalah pilar penopang generasi yang unggul. Sehingga mudah untuk ditelaah oleh para pemuda dan pemudi yang hendak maju menuju pernikahan, menuju hukum-hukum pernikahan, sejak dari melamar hingga menjadi ayah, sebagaimana yang telah ditetapkan oleh agama yang lurus ini. Kemudian juga hendak menuju kepada hubungan suami-istri, lalu kepada hubungan antara keduanya dengan anak-anaknya. Semua itu di bawah penerangan Al-Qur'an yang agung dan As-Sunnah An-Nabawiyah yang suci. Islam telah memberikan perhatian yang besar dalam kehidupan suami istri. Buku ini merujuk pembahasan dengan apa-apa yang ada di dalam Kitabullah Ta'ala dan Sunnah Rasulullah Shallallahu Alaihi wa Sallam. Judul: GOOD FOREPLAY: Bagaimana melakukan foreplay dan hubungan intim yang

memuaskan pasangan, dan tanpa melanggar nilai syar'i; plus Tips dan Solusi Ejakulasi Dini Sinopsis: Kepuasan hubungan suami istri itu dibutuhkan karena kepuasan itu adalah salah satu hal yang sangat nikmat dirasakan oleh manusia di dunia ini. Baik pria maupun wanita menginginkan kepuasan tersebut. Bahkan ketidakpuasan dalam hubungan (seksual) suami istri, baik dari salah satu pasangan, apalagi keduanya, dapat mengganggu keharmonisan rumah tangga, dan dapat menimbulkan masalah-masalah lainnya. Tulisan ini akan memaparkan tentang bagaimana melakukan foreplay (pemanasan, bercumbu) dan hubungan intim yang memuaskan pasangan, dan tanpa melanggar nilai syar'i, karena betapa banyak orang yang tidak tahu (karena tidak belajar) ternyata ada hal-hal yang tidak boleh dilakukan atau hal yang tidak seyakinya dilakukan, ketika bercumbu atau berhubungan intim, yang malah dapat menyebabkan dosa ataupun bisa menimbulkan masalah kesehatan. Tulisan ini juga dilengkapi tips dan solusi untuk masalah ejakulasi dini. --- Isi mencakup: Persiapan Lakukan permainan panas Pijat plus-plus Hal-hal yang harus diperhatikan Tips dan solusi ejakulasi dini Zoya Amirin, M.Psi Psikolog seksual bersertifikasi yang memiliki pendidikan seksual yang berlatar belakang psikologi. Ketua dalam Komunitas Studi mengenai Perilaku Seksual, anggota dari Asosiasi Seksologi Indonesia. Pengajar mata kuliah Kesehatan Reproduksi, Ilmu Hubungan antar manusia, Public Relation, Ilmu Komunikasi Dasar di Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Indonesia. 1. Khawatir Jelang Menikah Karena Ukuran Kelamin Kecil — 1 2. Apa Problem Seks Jika Menikahi Pria yang 15 Tahun Lebih Muda? — 2 3. Sudah Menikah Tapi Masih Suka Masturbasi — 4 4. Sudah Menikah 6 Tahun, Istri Hanya Mau Bercinta 3 Kali — 6 5. Susah Lubrikasi Setelah Melahirkan — 8 6. Apakah Miss V Basah Pengaruhi Gairah Bercinta Pria? — 10 7. Sudah Menikah 1 Tahun Tapi Istri Tak Pernah Orgasme — 12 8. Apa Efeknya Ke Hubungan Seks Jika Melihat Istri Melahirkan? — 14 9. Sering

Menangis Sendiri Karena Suami Sudah Tak Bisa Beri Seks — 15
10. Istri Jijik Kalau Dicium Bibir dan Selalu Menolak ML — 17 11.
Kapok Bercinta dengan Istri Karena Pernah Dimaki-maki — 19 12.
Membayangkan Wanita Lain Saat Bercinta dengan Istri — 21 13.
Baru Seminggu Nikah Tapi Suami Sering Mengeluhkan Penetrasi
— 22 14. Hasrat Seks Besar dan Susah Kendalikan Masturbasi —
24 15. Tak Lagi Rasakan Nikmat Bercinta, Apa Solusinya? — 26
16. Suami Baru 1 Kali Orgasme Istri Sudah 5 Kali, Normalkah? —
28 17. Bagaimana Menghadapi Teman Pria yang Selalu Ngomong
Seks? — 29 18. Nikah 17 Tahun Tapi Istri Seolah Bosan
Hubungan Intim — 31 19. Apakah Saya Harus Menikah dengan
Pria yang Bikin Saya Tidak Perawan? — 32 20. Bolehkah Tanya ke
Pacar Siapa yang Membuatnya Tidak Perawan? — 35 21. Dingin
dengan Suami Karena Sering Diperlakukan Tidak Fair — 37 22.
Bujangan yang Suka Fantasi Nakal dengan Wanita Setengah Tua
— 39 23. Istri Ketakutan ML, Suami Tersiksa — 41 24. Tak Punya
Nafsu Seksual, Harus Bagaimana? — 43 25. Suami Resah Karena
Kurang Seks — 45 26. Istri Tidak Pernah Orgasme, Apakah
Kelainan? — 47 27. Gadis yang Sering Berfantasi Seks — 49 28.
Menikah 10 Tahun, Istri Sering Menghindar Diajak Bercinta — 51
29. Tidak Pernah Puas di Ranjang, Apakah Ini Kelainan? — 53 30.
Baru Menikah Tapi Dorongan Seks Datar-datar Saja — 55 31.
Kemana Perginya Gairah Seks Saya? — 57 32. Istri Belum Apa-
apa, Suami Sudah Klimaks — 59 33. Risih Karena Cepat Horny
Kalau Lihat Cewek — 61 34. Suami Malas Bermesraan, Apa
Solusinya? — 63 35. Suami Kelimpungan Karena Istri Hilang
Gairah — 64 36. Sulit Tegang Saat Bercinta Padahal Orangtua
Sudah Ingin Cucu — 66 37. Suami Istri yang Sulit Bercinta Tanpa
Doping — 68 38. Menikah 3 Tahun Tapi Belum Tahu Orgasme —
71 39. Sudah Menikah Tapi Masih Suka Masturbasi — 73 40.
Wanita Menikah yang Takut Berhubungan Intim — 75 41. Sedih
Karena Tidak Bisa Merasakan Apa-apa Saat Bercinta — 76 42.
Normalkah Jika Istri Lebih Lincah & Pegang Kendali Saat ML? —
78 43. Suka Nggak Tahan Lihat Cowok Ganteng — 79 44.

Normalkah Jika Istri Jarang Minta Bercinta? — 80 45. Selingkuh Sama Banci Akhirnya Ketagihan — 82 46. Adakah Timbul Masalah Seks Jika Menikahi Pria 'Berondong'? — 84 47. Minder dan Frustrasi Karena Susah Tahan Lama — 86 48. Seberapa Besar Kemungkinan Gay Disembuhkan? — 88 49. Selalu 'Merusak Diri' dengan Onani dan ML Tanpa Cinta — 89 50. Emosi Kalau Bagian Sensitif Disentuh Suami — 91 51. Bahayakah Membayangkan Istri 'Bermain' dengan Orang Lain? — 93 52. Mau Nikah Tapi Nggak Pede dengan Ukuran Kelamin — 94 53. Tolong! Saya Lebih Tertarik Anak Kecil daripada Orang Dewasa? — 96 54. Ingin Hubungan Intim yang Normal dengan Perempuan — 97 55. Hasrat Seks Menggebu Jika Lihat Wanita Berpakaian Agak Terbuka — 99 56. Suka Onani Sejak Remaja, Bagaimana Caranya Berhenti? — 101 57. Bagaimana Menghadapi Suami yang Suka Berdandan Perempuan? — 102 58. Giliran dengan Selingkuhan Tidak Bisa Ereksi — 104 59. Istri yang Selalu Tegang Setiap Kali Bercinta — 106 60. Terancam Cerai Akibat Ketidakpuasan Seks — 109 61. Istri Minta Berhenti Saat Sedang Bercinta — 111 62. Apa Efeknya Jika Gadis Sering Tidak Pakai Celana Dalam? — 112 63. Sudah Menikah Tapi Beraninya Cuma Petting — 114 64. Masih Ingin Tapi Suami Tidak Mau — 116 65. Geregetan Karena Istri Nggak Pernah Minta — 118 66. Frustrasi Karena Istri Tak Peduli Keinginan Seks Suami — 120 67. Senang Bicara Vulgar dengan Wanita, Apakah Ini Kelainan? — 123 68. Bagaimana Cara Menghentikan Kebiasaan Masturbasi? — 125 69. Suka Malas Kalau Diajak Bercinta — 127 70. Istri Selalu Ketakutan Saat akan Penetrasi — 129 71. Punya Anak di Luar Nikah, Perlukah Jujur ke Calon Suami? — 131 72. Suka Pria Ganteng Tapi Juga Suka Wanita Cantik — 134 73. Pria yang Cemburu dan Emosi Besar pada Pasangannya — 136 74. Bukan Nikmat Tapi Sakit Saat Bercinta, Apakah Ini Kelainan? — 138 75. Perempuan yang Orgasme Lebih dari 2 Kali? — 140 76. Sering Maksa 'Minta', Apakah Lelaki Saya Hiperseks? — 141 77. Bisakah Biseks Normal Saat Menikah? — 143 78. Merasa Bersalah Karena Hobi

Menunggangi Pasangan Sebelum ML — 145 79. Normalkah Suami Istri Berfantasi Threesome? — 147 80. Kenapa Sering Ejakulasi Kalau Jiwa Sedang Tertekan? — 148 81. Perlukah Jujur ke Calon Suami Kalau Pernah Jadi Korban Seks? — 149 82. Ingin Pertahankan Keperjakaan Tapi Tak Tahan Godaan — 151 83. Nggak Pernah Berpikir Kotor Tapi kok Mimpi Basah? — 153 84. Sudah Berkali-kali ML Tapi Kenapa Wanita Susah Orgasme? — 155 85. Bagaimana Agar Istri Mau Bercinta yang Banyak? — 156 86. Suami Cari Perempuan Lain Karena Istri Berubah Jadi Dingin — 157 87. Gadis Remaja yang Bingung dengan Orientasi Seksualnya — 160 88. Tidak Enjoy Bercinta Karena Istri Tak Pernah Minta — 162 89. Kenapa Perasaan Cinta Ini Tak Hanya Pada Satu Wanita? — 164 90. Ada Pakaian Dalam Wanita di Bagasi Mobil Suami, Perlukah Curiga? — 168 91. Yang Ajak Bercinta Duluan Pihak Cewek, Wajarkah? — 170 92. Dihantui Rasa Bersalah Karena Bercinta dengan Beberapa Cewek — 172 93. Pikiran Isinya Melulu Soal Seks, Apa yang Harus Dilakukan? — 174 94. 2 Tahun Menikah, Belum 'Gol' Juga — 176 95. Sering Berantem Karena Tak Bahagia di Ranjang — 178 96. Bagaimana Caranya Membantu Istri Dapatkan Orgasme? — 181 97. Suka Pamerin Mr P dan Cium Pakaian Dalam Perempuan — 183 98. Istri Saya kok Tidak Mau Dicum Ya? — 185 99. Terjebak Hubungan Intim dengan Pria Beristri — 187 100. Suami Uring-uringan Karena Istri Takut Bercinta — 189 101. Ingin Lebih dari Sekali, Tapi Pasangan Selalu Lemas — 191 102. Kecanduan Masturbasi Padahal Sudah Menikah — 193 103. Sulit Menikmati Seks dengan Istri Karena Sering Berfantasi — 195 104. Seks dengan Istri Kurang Antusias Karena Fantasi dengan Teman Lama — 197 105. Suami Menyuruh Istri Bercinta dengan Pria Lain — 200 106. Susah Orgasme Usai Keguguran, Kena TBC, dan Suami Selingkuh — 202 107. Fantasi Seks Aneh Karena Ingin Istri Dihamili Mantannya — 205 108. Frustrasi Karena Tak Kunjung Dinikahi, Padahal Sudah Intim — 207 109. Istri Bikin Syarat Macam-macam Kalau Diminta Bercinta — 209 110. Setahun Pisah

Ranjang, Lalu Istri Jadi Dingin — 212 111. Setelah 20 Tahun Menikah, si Suami Jadi Suka Cowok — 215 112. Normalkah Jika Ingin Punya Istri yang Suka Fantasi Seks? — 217 113. Apakah Makanan Berkolesterol Bisa Ganggu Seks? — 219 114. Suami Berdandan Seperti Wanita Setelah Menikah 12 Tahun — 220 115. Senang Pakai G-String dan Celana Dalam Istri Sebelum Bercinta — 222 116. Gairah Seks Hilang, Begitu Selingkuh Ketahuan Istri — 224 117. Trik Apa yang Harus Dilakukan Suami Agar Istri Bisa Orgasme? — 226 118. 3 Tahun Tak Bercinta Karena Suami Pernah Selingkuh — 228 119. Psikoseksual: Belum Sampai Puncak Suami Sudah Klimaks — 231 120. Diminta Suami Tak Pakai 'CD' Saat Keluar Rumah, Normalkah? — 233 121. Gairah Hilang, 4 Bulan Tak Beri Istri 'Jatah' — 234 122. Nikah 6 Bulan, Tapi Suami Takut Coitus — 236 123. Suami Tolak Bercinta Karena Takut Istri Hamil Lagi — 237 124. Takut Nikah Karena Terobsesi Seks dengan Berbagai Tipe Wanita — 239 125. Puas Bila Istri Ceritakan Mantannya, Normalkah? — 241 126. Kecewa Sama Diri Karena Selalu Ingin Intim dengan Pacar — 242 127. Diputus Pacar Setelah Berikan Keperawanan — 245 128. Sulit Tertarik Wanita Lain Karena Selalu Rindu Seks dengan Mantan — 248 129. Takut Dituntut Suami Karena Malam Pertama Tak Berdarah — 251 130. Apakah Kebiasaan Phone Sex Itu Bahaya? — 253 131. Ketagihan Masturbasi dan Nonton Blue Film — 255 132. Menantu Pria yang Merasa Digoda Ibu Mertua — 257 133. Suami Hasrat Besar vs Istri Tak Doyan Bercinta — 261 134. Usia 34 Tahun Tapi Belum Pernah Jatuh Cinta Sama Cewek — 264 135. Lebih Puas Pakai Balloon Ketimbang 'Main' dengan Istri — 267 136. Sulit Tegang Saat Bercinta Karena Kepikiran Kejadian Masa Lalu — 269 137. Cuma Bisa Bergairah dengan Perempuan Cantik — 271

"Guna meraih kebahagiaan sempurna dan hakiki. saya mengibaratkan dengan banyaknya lorong gelap yang harus dilewati. Lorong gelap kesejahteraan ekonomi, kesehatan fisik dan psikis, Proses melewati lorong- lorong gelap penuh dengan ujian, tantangan, hambatan, kegaduhan dan bahkan penuh konflik.

Karena itu, diperlukan "Terbatasan" secara Terukur. Terbatasan yang tidak serampangan dan cenderung ngawur. Didasari dengan pengetahuan cukup, proses berfikir yang matang, mengomunikasikan dengan baik dan meyakinkannya. Kemudian baru dilakukan tindakan, ambil kebijakan, dan eksekusi. Kisah-kisah di buku ini merupakan kejadian nyata yang kemudian saya susun ulang dalam cerita. Saya mengumpulkan dari kasus yang mendengar dan masukan dari kalangan lain. Saya melengkapi kisah itu dengan deskripsi dari sudut pandang seksologi, sosial, psikologi, dan medis. Semoga buku ini bisa menjadi tambahan referensi dalam meningkatkan kualitas kehidupan pasangan suami-istri. Istri adalah salah satu kunci meraih kehidupan keluarga yang harmonis. Selamat membaca. " Buku ini membahas secara detail tentang mu'asyarah zaujiah (hubungan seksual) yang masih belum banyak dibahas. Padahal masalah ini penting untuk dipahami untuk semua pasangan suami istri. Terlebih lagi, saat ini kita mengalami distorsi pemahaman Islam yang dahsyar, termasuk dalam hubungan seksual. Buku ini hadir untuk memberikan pencerahan pengetahuan dan menjadi rujukan bagi pasangan suami istri memahami aturan Islam terkait hubungan seksual suami istri, yang semakin kompleks isu dan persoalannya. Buku ini merupakan terjemahan dari kitab al-Fatawa al-Mu'ashirah fil Hayaah az-Zawjiah (Fatwa Kontemporer Hubungan Suami Istri). Buku ini memuat Tanya jawab yang menyinggung topik-topik yang sering kali dianggap tabu dan masuk ranah sensitive untuk dibahas. Buku ini memuat fatwa kontemporer dari tim ahli yang bernaung dalam lembaga Markaz fatwa di bawah pimpinan Dr. Abdullah al-Faqih, Qatar. Pria, wanita, remaja, dan anak-anak pun bisa mengalami masalah terkait seksualitas. Anak bisa menjadi korban pelecehan seks atau kekerasan seks karena ketidaktahuan atau bujuk rayu. Masalah remaja terkait seksualitas di antaranya pornografi, masturbasi, atau seks pranikah, serta IMS (infeksi menular seks). Pria dan wanita dalam pernikahan jika ada masalah terkait seks, jika tidak

tuntas dalam solusi maka potensial mengganggu keharmonisan. Dalam buku ini dibahas A to Z, dari masalah anak, remaja, pria dan wanita, bahkan masalah homoseksualitas. Beberapa penyakit terkait fungsi seks yang sering dialami pria dan wanita, dibahas secara jelas. Penyajian dalam bentuk pertanyaan yang riil, dijawab secara ilmiah dengan gaya bahasa yang jelas, memudahkan pembaca mudah memahami. Setelah membaca buku ini, penulis berharap, bagi pembaca yang belum mengalami masalah akan bisa mencegah dan mengantisipasinya. Bagi yang sudah atau sedang mengalami masalahnya, setelah membaca buku ini, akan lebih paham tentang gangguannya, untuk selanjutnya bisa mencari solusi yang terbaik. Al-Rawd al-'Athir fi' Nuzhat al-Khathir, karangan Syaikh al Imam al-Allamah al-Humam Sayiddi Muhammad al Nafzawi, Diperkirakan buku ini ditulis pada awal abad 16 Masehi atau sekitar tahun 925 Hijrah Pengarang buku ini lahir di Nafzawi suatu tempat yang berada di pinggir Danau Sebkhah Melrir, Tunisia. Ia dikenal sebagai ulama yang menguasai fiqh dan hadist serta ilmu pengobatan Beliau menulis buku ini setelah melakukan riset mendalam tentang hubungan antara laki-laki dan perempuan, untuk menjelaskan prinsip-prinsip apa saja yang dapat membahagiakan laki-laki dan perempuan, berdasarkan karakter, temperamen, dan kesehatannya. Buku bukanlah 100% karya orisinal Syaikh al Nafzawi, beliau banyak mengkompulsi dari sumber-sumber lain, seperti hikayat Arab dan juga dari karya tulis India. Bukunya bisa dikatakan sangat lengkap membahas berbagai hal tentang seks, seni bercinta dan juga tentang pengobatan yang berkaitan dengannya, dan juga beberapa hikayat serta anekdot. Tidak diragukan Syaikh al Nafzawi pada bukunya ini dia bukan hanya sekedar sex therapist, tetapi juga memiliki pengetahuan anatomi manusia yang mendalam dan menguasai ilmu kedokteran, serta pengetahuan agama yang mendalam. Buku ini terdiri dari 20 Bab. Dimulai dengan pembahasan tentang Laki-laki dan Perempuan, kemudian adab berjima yang berisi penjelasan tentang foreplay,

selanjutnya dibahas tentang gaya dan posisi berjima yang terdiri dari 11 cara berjima dan 25 gaya berjima, dibahas juga gerakan jima, bab selanjutnya tentang kehamilan, dan pengobatan. Pada tahun 1850 buku tersebut diterjemahkan ke dalam bahasa Perancis oleh pegawai kolonial Perancis di Tunisia. Buku tersebut menimbulkan kehebohan, terutama kalangan gereja. Pada saat itu masyarakat Eropa dan khususnya gereja, memandang seks sebagai sesuatu yang kotor dan dosa (sex is a sin), dan tabu membicarakannya. Karenanya fihak gereja menetapkan posisi seks suami istri hanya boleh dilakukan dengan gaya missionary position dan harus dilakukan secepat mungkin. Berbeda dengan pandangan islam, seks bukanlah sesuatu yang kotor, tetapi suci dan bahkan bernilai ibadah, dengan syarat dilakukan oleh suami istri yang sah telah menikah. Membicarakan seks bukanlah hal yang tabu dalam islam. Ada beberapa hadis-hadis dan pendapat para ulama yang berisi panduan dari Rasulullah SAW, para sahabat dan para ulama tentang hubungan suami istri. Berikut ini beberapa di antaranya. Ada hadis yang menjelaskan bahwa dalam hubungan suami istri hendaknya dilakukan dengan pendahuluan terlebih dahulu, atau dalam bahasa sekarang istilahnya adalah 'foreplay'. Sabda Rasulullah SAW: "Janganlah antara kamu melakukan hubungan badan dengan isterinya seperti binatang. Sebaiknya mereka melakukan dua perkara terlebih dulu." Sahabat bertanya, apa dua perkara itu? Rasulullah menjawab "kecupan dan kata-kata mesra" (Hadis riwayat Dailami). Dalam hadis tersebut nampak bahwa ada hal tentang seks yang tidak difahami oleh sahabat, sehingga kemudian mereka bertanya lalu Rasulullah SAW menjelaskan. Dari hadis ini dapat diambil pelajaran bahwa menjadi tanggung jawab bagi seorang pemimpin dan guru untuk menerangkan sesuatu yang kurang difahami dalam soal hubungan kelamin / seks, dan hal ini bukanlah sesuatu yang memalukan. Di dunia pesantren sex education diajarkan dalam bentuk nadzham (syair yang dilagukan), dan Nadzham yang populer di dunia pesantren

adalah Nazham Qurotul Uyun, karangan Ibnu Yamun. "Dalam agama Islam terdapat aturan-aturan yang sangat jelas dalam pernikahan. Buku ini membahas secara lengkap fiqh nikah dalam Islam. Dimulai terlebih dahulu mengenali pasangan, sebelum menentukan apakah pasangan ini cocok sebagai pasangan hidup atau tidak. Kemudian juga dijelaskan bagaimana tata cara melamar hingga ijab kabul. Pada bagian 3 dijelaskan secara rinci ada jima (hubungan suami istri) yang perlu diketahui oleh umat Islam. Di bagian terakhir adalah menjawab pertanyaan-pertanyaan yang sering muncul di seputar pernikahan seperti kawin siri dan kawin lari." Buku ini berisi kiat-kiat menjaga sebuah pernikahan. [Mizan, Mizania, Agama, Islam, Indonesia]

Banyak mitos tentang seks, yang kadang tidak terbukti kebenarannya, hal tersebut akan potensial memberi dampak yang merugikan. Dalam buku ini tersaji tanya jawab yang berdasarkan data ilmiah yang bisa dipertanggungjawabkan kebenarannya. Konsep yang benar terkait seksualitas manusia akan berdampak baik, khususnya jika disertai tata-kelola yang baik dan bertanggung jawab. Dalam buku ini berisi tanya jawab lengkap tentang seksualitas manusia yang sifatnya praktis, karena pertanyaan berasal dari pengalaman dan atau masalah yang sedang/pernah dihadapi penanya. Remaja, dewasa, yang sudah menikah, ataupun yang belum menikah; akan mendapat manfaat setelah membaca buku ini selama bisa mengambil hal positif dari fakta yang ada. Menambah pengetahuan tak pernah salah. Hari-hari ini kasih yang sejati dalam keluarga semakin pudar. Fakta tentang keretakan hubungan dalam keluarga-yang mengakibatkan pepecahan-terus bertambah. Tragisnya, tidak terkecuali keluarga Kristen mengalaminya juga Fenomena macam apakah ini? Kiat Membangun Hubungan Suam, Istri, Anak, Mertua, Menantu, Ipar, mengajak keluarga Kristen kembali bercermin pada firman Allah untuk memahami arti keluarga yang Allah kehendaki. Segala hal tentang "hiruk pikuk' keluarga-suami tidak harnya mencari natkah, istri harus mendukung suami, anak

menaati orangtua, mertua jangan campur tangan urusan rumah tangga anak, menantu harus mencontoh Rut, dan ipar jangan menjadi pemicu konflik-dikupas tuntas dengan bahasa yang gamblang can sederhana. Di atas semua itu, Yesus harus menjadi dasar dan kepala dalam rumah tangga. Jadi, apakah Anda sudah mengizinkan Yesus bertakhta dan menjadi Tuhan dalam keluarga Anda? Menurut Paul C.Glik, terdapat tiga tingkatan peristiwa di dalam kehidupan keluarga antara laki-laki dan perempuan. Pertama, tingkatan peristiwa kawin (nikah), yaitu periode menikah dengan kelahiran anak yang pertama. Periode ini merupakan periode yang sangat penting, pasangan suami istri itu di sini dituntut saling menyesuaikan diri. Diharapkan akan terjadi semakin saling mencintai antara keduanya. Mereka mengerjakan secara bersama-sama hal-hal menyenangkan. Kedua, periode mengasuh dan membesarkan anak. Si Ibu akan terikat kepada tugas mengurus rumah dan suami bertanggung jawab memenuhi kebutuhan ekonomi rumah tangga. Cinta suami dan istri berkembang menjadi cinta ayah dan ibu, dan cinta dari orangtua atas perkembangan anak-anak. Namun, cinta suami istri akan semakin mesra. Tingkatan ketiga muncul setelah anak-anak tumbuh besar dan dewasa, kemudian menikah dengan pujaannya dan kemudian membentuk rumah tangga sendiri. Pada periode ini suami istri seperti kembali ke masa cinta kasih mesra pertama. Keduanya semakin memiliki banyak waktu untuk bermesraan satu dengan yang lain. Kasih sayang semakin mantap dan penuh kedewasaan dan keromantisan. Oleh Glik periode ini dinamakan teori family cycle. Menurut pengamatan para peneliti, umumnya keluarga yang diteliti walau sudah berusia senja, tetap memiliki kemesraan dan keharmonisan. Bahkan, keharmonisan itu semakin indah dirasakan baik secara fisik dan kejiwaan. Mereka tetap melakukan hubungan badan sampai tua dengan kenikmatan dan kemesraan seperti masa muda. Julia rela melepaskan suaminya, setelah tahu jika lelaki yang sudah setahun ini menjadi suaminya masih memiliki hubungan khusus dengan mantan istrinya.

Bahkan bukti mengatakan jika mereka pernah melakukan hubungan suami istri setelah keduanya resmi bercerai. Komunikasi merupakan kata kunci bagi terciptanya keharmonisan hubungan suami istri. Tidak dapat dipungkiri bahwa sebagian besar konflik rumah tangga disebabkan oleh komunikasi yang tidak terjalin dengan baik. Berdasarkan perspektif istri, problem komunikasi disebabkan oleh suami yang dianggap cuek, tidak peduli, serta kurang memperhatikannya sebagai pasangan hidup. Namun, sebagai seorang istri, tidak seharusnya hanya menyalahkan suami atas problem rumah tangga yang terjadi di antara mereka. Bahkan, istri yang baik justru harus aktif mencari celah serta momen yang tepat untuk menemukan cara memperoleh perhatian dari suami. Untuk dapat menerapkan hal tersebut, tentu saja istri harus mampu melakukan berbagai hal yang dapat meluluhkan hati suami. Buku ini akan memberi sejumlah tuntunan bagi para istri dalam menjalin komunikasi yang baik demi mendapatkan perhatian dan kasih sayang suami. Berbagai pembahasan di dalam buku ini akan memandu Anda menjadi pendengar yang baik, memahami ekspresi wajah dan bahasa tubuh suami, berbicara secara efektif, serta hal-hal lain yang berguna untuk mengeratkan hubungan Anda dengan suami. Selamat membaca! Seks bukan hanya sekedar gerakan memasukkan organ penis ke dalam miss V (vagina) wanita, tetapi lebih S dari itu, percintaan seharusnya melibatkan rasa dan emosi selain tindakan fisik, dan pada akhirnya dapat memuaskan kedua belah pihak. Sekali lagi kualitas hubungan seksual yang baik sangat ditentukan oleh durasi atau lama tidaknya fase hubungan intim. Pria dan wanita memiliki karakter yang berbeda dalam mencapai kepuasan bercinta. Para pria pada umumnya ingin cepat-cepat mencapai puncak kenikmatan seksual (orgasme), sedangkan wanita sebaliknya. Wanita membutuhkan waktu yang lebih lama dan bertahap sebelum mencapai orgasmenya. Disinilah pria dituntut mampu menemukan trik khusus agar aktivitas percintaan bisa lebih nikmat dan tahan lama. Buku ini tidak

sekedar membahas kenikmatan seks saja, melainkan juga menyampaikan apa saja manfaatnya bagi kesehatan sekaligus adab (etika) dalam seks sesuai syariat Islam. Sehingga harapannya tidak hanya mendapatkan kenikmatan belaka tetapi juga kemuliaan. "Wahai para pemuda, barangsiapa di antara kalian telah mampu menikah, maka menikahlah. Karena menikah itu lebih dapat menjaga mata (dari hal-hal yang diharamkan) serta lebih dapat menjaga kemaluan (dari berbuat zina).

Barangsiapa belum mampu, maka hendaklah ia berpuasa. Karena puasa lebih dapat membendung nafsu syahwat." (HR. Bukhari dan Muslim) Buku ini merupakan panduan yang tepat bagi setiap orang yang ingin menemukan pasangan hidup sejati dalam pernikahan, dan juga tuntunan yang berharga bagi orang yang ingin membina rumah tangga. Buku ini mengulas secara detail tentang tema-tema penting dalam pernikahan dan upaya membangun keluarga sakinah, mawaddah wa rahmah. Dilengkapi dengan risalah-risalah cinta: 1. Meluruskan niat sebelum melangkah ke jenjang pernikahan. 2. Cermat dalam memilih pasangan. 3. Kriteria suami-istri yang ideal dan menjadi idaman. 4. Tentang khitbah, akad nikah, resepsi pernikahan, dan mahar. 5. Hak dan kewajiban suami-istri. 6. Tips menjaga kesetiaan dalam berumah tangga. 7. Prinsip-prinsip saling memahami sebagai suami-istri. 8. Hal-hal yang dapat menambah kehangatan cinta dan keharmonisan rumah tangga. 9. Seni mengelola konflik dalam kehidupan rumah tangga. "Buku ini mengulas secara jelas mengenai topik-topik hangat menjelang dan selama berumah tangga. Cocok dibaca untuk Anda yang ingin menikah atau baru menikah." --@NikahAsik: Penulis buku national best seller "SAH" WahyuQolbu ""Buku ini terdiri dari: Bagian Satu menyajikan kiat-kiat praktis dalam berkomunikasi. Relasi yang kokoh dan hangat mensyaratkan adanya komunikasi yang efektif antara suami dan istri. Bagian Dua mengupas 15 kebutuhan emosional yang ada dalam relasi. Kebahagiaan adalah buah dari terpenuhinya kebutuhan emosional. Menginginkan perkawinan

yang bahagia mengandung konsekuensi untuk terlebih dahulu memenuhi kebutuhan emosional pasangan. Bagian Tiga memuat upaya-upaya untuk terus merawat perkawinan agar mampu membuahkan kehangatan dan keintiman. Terakhir, Bagian Empat mencoba menggali nilai-nilai spiritual yang terkandung dalam relasi suami-istri. Perkawinan membuka kesempatan bagi pria dan wanita untuk memanusiakan diri menuju kesempurnaan sebagai ciptaan. Semoga buku ini bisa menjadi kado perkawinan yang bukan hanya indah melainkan juga menginspirasi, meneguhkan komitmen untuk terus menjadi lebih baik. Selamat membaca!"" Pasutri merupakan dua individu yang bergabung membentuk sebuah "badan" dengan satu "napas" (keluarga). Pemilik badan tentu harus bergerak dan bernapas dalam ritme yang harmonis untuk membentuk keutuhan badan. Jika tidak, muncul banyak persoalan dalam relasi pasutri, seperti perceraian dan perselingkuhan. Buku Yoga untuk Pasangan Suami Istri menyuguhkan cara pasutri menyelaraskan dua kutub energi yang berbeda, membangun vitalitas secara bersama-sama untuk mengoptimalkan kualitas hubungan intim, hingga mendekatkan diri kepada Sang Pencipta. Dengan melakukan yoga diharapkan keharmonisan rumah tangga akan selalu terjaga sehingga suami-istri akan selalu merasakan bulan madu setiap hari. - PENEBAR PLUS+ - Buku digital ini berjudul "Pertanyaan Seputar Hubungan Seksual dan Hak-Hak Suami Istri", merupakan buku yang berisi tentang "Panduan Memilih Pasangan dan Tata Cara Nikah" yang dapat memberikan tambahan wawasan pengetahuan dan pencerahan bagi pembaca. Semangat untuk berbagi terutama dalam literasi khazanah pengetahuan agama Islam yang mendasari penerbit menghadirkan konten-konten di buku digital ini. Penerbit berdoa semoga buku digital yang diterbitkan ini bisa bermanfaat dan menjadi bahan pembelajaran serta panduan bagi siapapun juga. Selamat membaca! Membina rumah tangga yang penuh dengan kasih sayang dengan ketulusan dan kesetiaan merupakan dambaan setiap manusia. Tiada seorang pun yang

menghendaki rumah tangga berjalan tanpa adanya sikap ini, karena dengan modal sikap ini dilandasi ketaatan kepada Tuhannya, pasangan suami istri akan memperoleh kebahagiaan dunia dan akhirat dalam rumah tangga mereka. Mereka mau berkorban demi pasangannya, mencurahkan kasih sayang dan kesetiaan demi utuhnya rumah tangga yang bahagia, dan bersedia memperlakukan pasangannya dengan kebaikan sebagaimana dia memperlakukan dirinya sendiri dengan penuh kebaikan. Semua mereka lakukan dalam rangka memenuhi ketaatan kepada Tuhannya dan mencari keridhaan-Nya. Perumpamaan Rumah Tangga dalam kehidupan di dunia bagaikan sebuah bahtera yang sedang berlayar di tengah lautan yang luas, yang sedang menuju pulau idaman. Kerap kali perjalanan ini dihadang oleh gangguan-gangguan, baik kecil maupun besar. Dalam kehidupan berumah tangga, permasalahan-permasalahan yang timbul memang merupakan hal yang wajar, tetapi bila tidak segera diselesaikan, akan menyebabkan konflikasi problem yang berpengaruh pada keutuhan rumah tangga. Rasa kecintaan "mawaddah" dan rasa kasih sayang "rahmah" adalah benteng-benteng dalam rumah tangga. Kepuasan seksual suami istri merupakan salah satu faktor solusi pondasi bagi terjalannya mawaddah wa rahmah. Dari sekian permasalahan yang muncul dalam kehidupan rumah tangga, permasalahan Kamar Tidurlah yang paling banyak disorot oleh para pakar, karena masalah ini sering terjadi dan kadang sebagai pemicu permasalahan-permasalahan baru. Dalam buku ini, berdasarkan pertanyaan-pertanyaan yang dilontarkan masyarakat, khususnya yang berkenaan dengan permasalahan yang dialami oleh banyak pasangan suami istri, yaitu permasalahan Kamar Tidur, para pakar dan spesialis menjawab pertanyaan-pertanyaan tersebut secara jelas dan gamblang, agar permasalahan tersebut tidak lagi menjadi sebuah ganjalan yang mengganggu lancarnya bahtera rumah tangga dalam mencapai rumah tangga yang harmonis